
LA SATIRA
Ciao, sono ancora io, Arturo  vi scrivo questa mia da uno
sperduto paesino dell'America del sud vi giuro che qui il paesaggio
è particolare la natura è cruda, nei dintorni non si notano
artefizzi del genere umano come tralicci,antenne, ponti, viadotti,
qui le modernita sono ridotte al minimo, è proprio la situzione
che fa per me. Vi giuro che di pecore non ne parlero mai più
anzi mi sono ripromesso di non contarle neppure per prendere
sonno..
Mi  sono dedicato esclusivamente al mondo vegetale così pieno
di profumi e colori.
Ho inventato alcune varietà di fiori che possono essere utili al
genere umano nel vivere quotidiano.
Ho fatto un tipo di margherita che attira gli insetti col suo
profumo intenso ed i suoi colori sgargianti ma appena vengono
in contatto l'insetto ha la peggio e cade stecchito nel giro di
pochi secondi è bastato abituare le piante ad essere innaffiate
con un potente insetticita. Altra implementazione naturale è il
the che no ha bisogno dell'aggiunta dello zucchero in quanto
è già presente nelle foglie della pianta medesima anche qui è
sufficinte aggiungere un certa quantità di sostanza zuccherina
al terreno che ospita la pianta del the e mantenerla nel tempo,
sono in fase avanzata di studio sull'applicazione di questa
metodologia alla pianta del caffè. Ma l'applicazione che qui mi
ha reso famoso è la popolare erba a misura,non cresce oltre i
tre centimetri, si perchè qui per condizioni sia climatiche che
per composizione del terreno l'erba cresceva a dismisura prima
del mio arrivo e un giorno si ed uno no andava tagliata solo chi
aveva un certo numero di pecore si salvava da questa schiavitù.
Porca paletta sono in fuga un'altra volta stò andando in Lapponia
anche questa volta farò tre scali intermedi,con biglietto di sola
andata, ah dimenticavo che sicuramente sarete curiosi di sapere
come mai? Or bene non scenderò in particolari scentifichi per
non tediarvi con le mie birbonate genetiche ma le pecore hanno
incominciato a mangiare sempre più voracememte l'erba di mia
invenzione anzi la predilegevano rispetto a tutti gli altri tipi, fatto

sta che deve essere colpa del processo attuato per ottenere
lo stop dela crescita a tre centimetri, beh questo fenomeno si
è replicato sul tanto prezioso vello delle pecore, e si il loro pelo
non cresceva più di tre centimetri. Non vi stò a raccontare l'ira
funesta nei miei confronti degli allevatori locali!! Ma come mai
devo avere a che fare con delle pecore anche senza volere o
minimante pensarci, mi hanno detto che in Lapponia non ce ne
sono. Vi mandero mie notizie.

Arturo Patagonico
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